

## (UVHC) Un rendez-vous avec les professionnels

La 3ème édition du forum sur les métiers organisée au site des Tertiales de l'UVHC, le 20 octobre, a séduit un large public très hétérogène, lycéens, étudiants mais aussi des adultes. Le rendez-vous annuel met en contact des professionnels, représentants de filières, et des étudiants à la recherche d'orientation, de conseils ou d'information



Pour la première fois qu'il se tient au campus des Tertiales, on peut dire que ce forum est un succès, à peu près deux mille visiteurs en une seule journée. La raison est simple, le forum rassemble sur un lieu accessible et bien desservi une large palette de professionnels et de conseillers d'orientation, des métiers de l'administration au transport terrestre en passant par l'économie solidaire, toutes les composantes de l'université ont tenu des stands. Les métiers de la justice étaient tous rassemblés au 1er étage au cafeteria, juristes, avocats, notaires, huissiers, greffiers, tout un monde à l'écoute car le droit « *c'est plein de métiers* », fait remarquer Olivier Lutun, Vice-doyen de la fac de droit. Pour beaucoup de professionnels, c'est le moment pour venir rencontrer des jeunes et se faire connaître. C'est le cas de la gendarmerie, de l'armée, ou encore des services pénitentiers. Ludovic Reumont, chef du centre d'information et de recrutement à la gendarmerie de Villeneuve d'Ascq, est plutôt satisfait de ce début de matinée, « *toutes les spécialités sont accessibles, c'est nous qui formons le personnel* ».

### Corriger certaines idées

Autre mérite de ce forum c'est que les jeunes peuvent découvrir des parcours loin de ceux connus traditionnellement, les mathématiques ne se résument pas à l'enseignement, elles ouvrent des horizons liés aux statistiques. Même ignorance quant il s'agit d'évoquer la maintenance, ce métier qui consiste « *à faire durer les équipements* », comme l'explique Francis Sennez, responsable de pôle, pâtit encore d'un déficit d'image. Si la maintenance est souvent liée à l'industrie elle est sollicitée dans nombre d'établissements, les hôpitaux. Afin d'être plus précis, des conférences à courte durée ont été organisées, des moments d'échange sur des thèmes d'actualités, concours administratifs, fonction publique...

### « Fédérer toutes les universités »



Une journée marquée aussi par la première sortie publique du nouveau président de l'UVHC Mohamed Ourak, l'occasion de faire connaissance avec le personnel enseignant. Mais aussi pour souligner les axes principaux de son engagement, « *fédérer toutes les universités régionales pour qu'il y ait une cohérence sur les offres de la formation.* »

### Mohamed Bedraoui